



Regierungsratsbeschluss vom 05. Dezember 2023

Bundesamt für Energie; Wasserkraftwerk Birsfelden; Variantenstudie Fischgängigkeit; Stellungnahme Kanton Basel-Stadt

P231050

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation.

Begründung

In seiner Stellungnahme zur Variantenstudie Fischgängigkeit des Bundes betreffend das Kraftwerk Birsfelden erachtet es der Regierungsrat als erforderlich, die betroffenen Naturwerte in der Bewertungsmatrix neu als Kriterium einzubeziehen. Auf dieser Grundlage ist eine Neubeurteilung der Varianten R1-R4 unter Einbezug der weiteren Massnahmen am Kraftwerk vorzunehmen und eine Bestvariante auszuweisen.

